



M.B

NATURE

Le phénomène des dauphins échoués

Un dauphin a été retrouvé échoué sur la plage de Campo Dell Oro. « *Je ne cesserai de le répéter mais il ne faut surtout pas s'approcher des cadavres de dauphins ni laisser les animaux domestiques tourner autour* », avertit Thierry Hoolans, éthologue et passionné de ces mammifères marins.

S'il intervenait autrefois dans ce type de situations, il délègue désormais le travail aux pompiers qui établissent un périmètre de

sécurité.

« *Un cadavre contient beaucoup de bactéries, il répand des virus qui peuvent attaquer dangereusement* », explique-t-il.

Rien d'alarmant, les dauphins sont généralement retrouvés échoués sur les plages en saison hivernale. « *En dix ans, nous avons trouvé une vingtaine de dauphins morts. En général, les échouages représentent seulement 5 % des morts et peuvent être liés à la vieillesse, à un combat ou aux filets de pêcheurs* », illustre Thierry Hoolans.

Une nouvelle problématique semble pourtant se détacher, celle de la pollution sonore,